

# High five!



## 3学期、もとい、6年生0学期スタート!

冬休み中、しんと静まり返っていた学校に、子どもたちのにぎやかな声が戻ってきました。休み前は、以前より少し短くなった休みに残念そうにしていた子どもたちでしたが、久しぶりに友達に会い、楽しそうにおしゃべりをする姿が見られました。

さて、5年生の3学期はよく、「6年生0学期」と言われています。あと3か月ほどで最高学年として菊水小学校を引っ張っていく存在になるからです。全校の手本としての姿を求められるので、いつもの進級とは少し違う、緊張感のあるものになると思います。来年度に備えるためにも、「やらねばならないことを責任もってやり遂げる」意識がとても大切になります。授業で取り組んだものや宿題の提出など、当たり前のことを当たり前に行うことが必要です。また、廊下を走らない、相手が嫌な気持ちになることを言わないなど、ルールを守ることや周りの人へ配慮することも、下の学年を引っ張っていくために欠かせません。人から言われる前に、自分からそのような行動ができれば、5年生はよりよい集団となると信じています。スキー学習や幼稚園・保育園との交流、フレンドリング集会、卒業式への参列など、まだ行事がたくさん残っています。気持ちを引き締め、最後まで成長できるよう過ごしてほしいと思います。3学期も、ご協力よろしく願いいたします。

### ★スキー学習が始まります★

○スキー用具の確認をお願いします。スキーとストックは、必ずスキーケースに入れ、取り違えが無いように必ず記名してください。5年生の搬入場所は、スキー靴が3階ランチルーム、スキー板が2階会議室です。土日祝は搬入できませんので、平日の9時～16時の間にお願いします。

#### ＜＜学校でのスキー学習＞＞

- ・1月24日(金)(1・2校時)
- ・1月30日(木)(3・4校時)
- ・2月 3日(月)(1・2校時)

#### ＜＜藻岩山スキー場での学習＞＞

○2月10日(月)

(学校発) 8:45

(学校着) 14:15頃

(持ち物) スキー・ストック・スキー靴・ニット帽(耳が  
かくれるもの)・スキー手袋・お弁当・水筒(水  
かお茶)・ゴミ袋・薄手の手袋(準備片付け用)

※薄手の手袋(毛糸の手袋等で大丈夫です。)は、スキーの出し入れの時にあると便利です。すべての持ち物に、必ず記名をお願いします。

※バス代・リフト代は、当日の参加人数によって決まりますので後日集金します。



### ☆マスターテストについて☆

今年度の学習のまとめとして、2月12日(水)に漢字マスターテスト、13日(木)に計算マスターテストを行います。国語は、5年生の新出漢字の中から50問を出題します。算数は、これまでの単元の中から抜粋して出題します。家庭学習等、日々の取組が大切になりますので、ご家庭でも、保護者の皆様からお子様に声掛けをお願いします。

### ☆版画の学習が始まります☆

1月28日(火)から版画の学習が始まります。すでにお伝えしておりますが、「彫刻刀」の準備をお願いいたします。また、版画を刷る日は、汚れてもよい服装で登校させてください。

